



DAS WEINDORFLIED

Jetzt ist Weindorf, einmal rum um die Kirche, mitten in unserer Altstadt. Es ist Reutlinger Herbst.

Wer gern Wein schlürft, der ist herzlich willkommen, liebe Leut laßt Euch nieder. Das ist Reutlinger Herbst.

Denn am Abend da nimmt der Schwab sein Gläsle und trinkts im Weindorf, man kann´s verstehn, das ist nirgends so nett wie auf dem Gässle. Am Schluss hat keiner Lust nach Haus zu gehen.

> Wenn man Wein schlürft, in den Reutlinger Lauben, ja da trifft Jeder Jeden. Das ist Reutlinger Herbst.

> Wenn man Wein schlürft, sitzt am Tisch jedes Alter, man hat Zeit füreinander. Das ist Reutlinger Herbst.

Denn am Abend da nimmt der Schwab sein Gläsle und trinkts im Weindorf, man kann´s verstehn, das ist nirgends so nett wie auf dem Gässle. Am End hat keiner Lust nach Haus zu gehen.

> Wer gern Wein schlürft der ist herzlich willkommen, immer wieder und wieder, hier beim Reutlinger Herbst!